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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 024/2018 

Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADELAR LIMA, GILMAR JACOB HEINZ, 
JAIR FORMAIO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, NÉLIO JOSÉ PAULO, PAULO 
DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em 
Livro próprio suas presenças para a vigésima quarta Sessão Ordinária do segundo período 
da 2º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, 
Estado do Paraná, sob nº. 024/2018, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. 
Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente da Câmara 
Municipal Vereador Paulo Matia Heinz, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os 
vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão o Presidente convidou o Vereador  
Paulo Deoclides Camera para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da 
oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 023/2018, 
do dia 13 de agosto de 2018. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à 
leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: 
Convite da do Secretário Estadual do Desenvolvimento Urbano, para a reunião técnica, 
que acontecerá no dia 24 de agosto, das 08h00min às 11h00min, na Sede da AMSOP. 
Correspondência Expedida: Oficio nº. 057/2018, ao Executivo Municipal, encaminhando 
o Autógrafo do Projeto de Lei 032/2018, aprovado nas sessões ordinárias dos dias 06 e 13 
de agosto de 2008. Oficio nº. 058/2018, ao Executivo Municipal, encaminhando o 
Requerimento 005/2018, aprovado na Sessão ordinária do dia 13/08/2018. Protocolo na 
Secretaria: Protocolo nº. 058/2018, referente ao Projeto de Lei 033/2018, autoriza o Poder 
Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar e Especial no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2018 e efetuar alterações 
nos Anexos da LDO e PPA para o exercício 2018. Protocolo nº. 059/2018, referente à 
Indicação 018/2018, de autoria do Vereador Adelar Lima, construção passeio público 
(calçadas) na Avenida Presidente Dutra, sendo posterior a isso, que seja realizada a 
instituição do Tributo de Contribuição de Melhoria, referente ao fato gerador ora descrito. 
Protocolo nº. 060/2018, referente à Indicação 019/2018, de autoria do Vereador Adelar 
Lima, o qual requer que seja encaminhado a Câmara Municipal um projeto de Lei proibindo 
o uso do NARGUILÉ (ou cachimbo de água) em locais públicos, bem como, a proibição de 
compra para menores de 18 anos, conforme a Lei anti-fumo. Despacho da Presidência: 
O Projeto de Lei 33/2018 foi encaminhado as Comissões Permanentes da Casa para 
emissão de parecer. As Indicações 018 e 019/2018 foram encaminhadas para serem 
analisadas e dadas os devidos encaminhamentos. Grande Expediente: Não havendo 
nenhum Vereador Inscrito passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a 
ausência do Vereador Adão Biancatti. Não havendo nenhuma matéria para ser deliberada 
e nenhuma pessoa inscrita na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos 
Vereadores: inscrito os Vereadores, Gilmar Jacob Heinz, Marcelo Adriano Antunes, Paulo 
Deoclides Camera, Nélio José Paludo, Adelar Lima, Jair Formaio, Sidmar Onofre e Paulo 
Matia Heinz. O Vereador Gilmar comentou sobre a entrega das casas do Programa 
Habitação Rural no Município de Enéas Marques na ultima semana. O Vereador Marcelo 
também falou sobre a entrega das casas do Programa Habitacional. Lembrou sobre a 
reunião que acontecerá no dia 23 de agosto com departamento de saúde e 8º Regional de 
Saúde. O Vereador Paulo Deoclides Camera pediu melhorias no contorno do trevo em 
frente ao Posto de Combustível RodOil e entrada da Linha Três Coqueiros e antiga 
Prestatti. O Vereador Nélio comentou sobre o pedido do Vereador Adelar, sobre melhorias 
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na Avenida Presidente Dutra. Solicitou melhorias na iluminação pública da capela Santo 
Antonio de Bela União. O Vereador Adelar comentou sobre suas Indicações, ressaltando a 
necessidade das melhorias na Avenida Presidente Dutra.Também falou sobre o pedido de 
projeto de lei proibindo o uso de Narguilé em locais públicos. O Vereador Jair pediu que o 
Município fizesse uma estrada de ligação entre a comunidade de Cristo Rei a Linha Felipe. 
Agradeceu aos Vereadores pela aprovação da Resolução que autoriza a realização de 
Sessão ordinária na comunidade de Pinhalzinho na próxima segunda-feira (27/08/2018). O 
Vereador Sidmar falou sobre a entrega de sete casas aos produtores rurais do município. 
Falou sobre o pedido do Vereador Jair para abertura da estrada que liga a comunidade de 
Cristo Rei a Linha Felipe, ressaltando que já tinha feito esse pedido ao Executivo 
Municipal. Comentou sobre o pedido do Vereador Adelar, de construção de calçadas 
pública, lembrando que no inicio de 2017 foi solicitado ao Executivo Municipal às melhorias 
na Presidente Dutra. O presidente Paulo comentou sobre a entrega de casas ao produtor 
rural. Ressaltou sobre os pedidos feitos pelos Edis ao Executivo e não foram atendidos, 
lamentando a falta de atenção do Prefeito com os Vereadores. Comentou sobre os 
recursos que vieram ao município através de Emendas dos Deputados. Sobre o pedido do 
Vereador Jair para abrir a estrada na Linha Felipe, sugeriu que fosse feito uma Indicação 
assinada por todos os Vereadores com assento na Casa para ser encaminhada ao 
Executivo.  Nada a mais a ser tratado o Presidente Vereador Paulo Matia Heinz agradeceu 
o Secretário da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 25ª Sessão 
Ordinária do segundo período da 2ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h000min 
do dia 27 de agosto de 2018 na Comunidade de Pinhalzinho. Solicitou a lavratura da ata e 
sob a proteção de Deus declarou encerrada a vigésima quarta Sessão Ordinária do 
segundo período da 2ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 20 de agosto de 2018, às 19h40min. Finalizou-se a presente Sessão 
com a ausência do Vereador Adão Biancatti. Comentários, apartes, intervenções e 
justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de 
áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 Vereador Paulo Matia Heinz                                                     Vereador Sidmar Onofre  
  PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                                          PRIMEIRO SECRETÁRIO  


